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Entwurf des Bebauungsplans Nr. 468, 1. Änderung
12. Integrierte Gesamtschule (IGS), Berckhusenstraße / Nackenberger Straße
B-Plan der Innenentwicklung gemäß § 13a BauGB

Sehr geehrter Herr Ullrich,

herzlichen Dank für die Möglichkeit zur Stellungnahme im Rahmen der öffentlichen
Auslegung. Zum übermittelten B-Plan-Entwurf haben wir folgende Anregungen: 

Zunächst gehen wir unverändert zu unserer Stellungnahme vom 03. Juli 2023 davon aus,
dass mit dem unter 4.1. der Begründung genannten Radweg an der Nackenberger Straße
der direkt an der Straße liegende asphaltierte Streifen gemeint ist (vgl. angehängtes Foto).
Dieser Streifen weist nicht die für einen benutzungspflichtigen Radweg erforderliche Breite
auf. Schon aufgrund der unzureichenden Breite ist dieser Streifen aktuell korrekterweise
nicht als benutzungspflichtiger Radweg ausgewiesen. Die in den Planunterlagen verwandte
Bezeichnung dieses Streifens als „Radweg“ ist aufgrund der fehlenden Breite aus unserer
Sicht nicht angebracht.
Hinzu kommt, dass der Streifen unmittelbar an die Nackenberger Straße angrenzt. Durch
den fehlenden Abstand zur Straße besteht eine Gefährdung von Verkehrsteilnehmer*innen in
der sogenannten Dooring-Zone auf dem Streifen durch sich öffnende Kfz-Türen.

Auch weil die Nackenberger Straße zu Stoßzeiten bereits stark frequentiert ist, wird dringend
angeregt, im Rahmen der Planung westlich dieser Straße einen in beide Richtungen
nutzbaren Radweg oder ggfs. einen ausreichend dimensionierten kombinierten Rad- und
Fußweg einzurichten. Erst durch eine solche Maßnahme kann die unter „Fuß- und
Radverkehr“ genannte sichere Führung der Verkehrsteilnehmer*innen gewährleistet werden.



2

Wir regen weiterhin an, unabhängig von der Bauleitplanung, auf die Leinetalschule
hinzuwirken, damit im Eingangsbereich der Schule baldmöglichst attraktivere
Fahrradabstellplätze geschaffen werden.

Wir bitten Sie darum, die Planungen entsprechend zu ergänzen und unsere Anregungen bei
den weiteren Planungen zu berücksichtigen.

Mit freundlichen Grüßen

Karsten Sander
Vorstandsmitglied


